

Expresan en Cuba condolencias por fallecimiento de dirigente deportivo

Image not found or type unknown



La Habana, 28 abr (RHC) Los presidentes del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, y del Instituto de Deportes (Inder), Osvaldo Vento, lamentaron el fallecimiento del comisionado nacional de béisbol, Ernesto Reynoso, como consecuencia de la Covid-19.

A través de sus perfiles de Twitter, ambos funcionarios transmitieron emotivas palabras de homenaje ante el deceso del directivo debido a complicaciones derivadas de la Covid-19 y pese al esfuerzo del personal médico.

En su mensaje, León Richards expresó con pesar profundo sus condolencias por la muerte de Reynoso y reconoció los aportes del destacado dirigente en todos los frentes con pasión sin límites.

Vento resaltó el ejemplo y los esfuerzos de Reynoso en la salvaguarda del béisbol cubano y escribió: 'Seguirás con nosotros, que te sabemos reflejado en lo afirmado por (José) Martí: La muerte no es verdad cuando se ha cumplido bien la obra de la vida'.

Por su parte, la Federación Cubana de la disciplina manifestó la consternación ante la pérdida física de Reynoso, quien desde septiembre de 2019 enrumbo el cumplimiento de la nueva estrategia de desarrollo del béisbol en la isla y en medio de la Covid-19 no descansó hasta la culminación de la 60 Serie Nacional.

En la propia red de microblogging, la institución destacó la labor del comisionado en su gestión por la salvaguarda del pasatiempo cubano y subrayó: 'Estarás en cada play ball. Y sobre todo en cada triunfo'.

Antes de contraer el coronavirus SARS-CoV-2, Reynoso estaba al frente de la preparación del país caribeño para dos eventos internacionales: la III Copa del Caribe en Curazao, y el preolímpico rumbo a Tokio, en Florida, Estados Unidos.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/255546-expresan-en-cuba-condolencias-por-fallecimiento-de-dirigente-deportivo>



Radio Habana Cuba